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REQUERIMENTO Nº        , DE 2018 
(Do Sr. Edio Lopes) 

 
 

Requer que seja realizado 

Seminário no Estado de Roraima para 

debater os impactos e consequências 

da privatização da Eletrobras. 

 

 

 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro a realização de Seminário, desta Comissão Especial, 

que “dispõe sobre a desestatização das Centrais Elétricas Brasileiras S.A. – 

Eletrobrás”, a ser realizada em Roraima para debater os impactos e consequências 

da privatização da Eletrobras no estado, com os seguintes convidados: 

1- Diretor Presidente da Eletrobras Distribuição Roraima: Sr. 

Anselmo de Santana Brasil. 

2- Diretor de Operação e Expansão da Eletrobras Distribuição 

Roraima: Sr. Waldemar André J. Filho. 

3- Coordenador Regional da Fundação Nacional do Índio: Sr. 

Armando do Carmo Araújo. 

4- Presidente do Sindicato dos Urbanitários de Roraima – STIU: 

Sr. Gisélio Cunha Costa. 

5- Presidente da Associação dos Municípios de Roraima - AMR: 

Sr. Pedro Henrique Machado. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 
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Tendo em vista que Roraima é o único estado do país que não está 

ligado ao sistema Interligado Nacional (SIN). Hoje a população do estado vive uma rotina de 

interrupções constantes no fornecimento de energia. Vale destacar que o estado é 

abastecido pela produção elétrica da Venezuela, que vive uma crise política e econômica, o 

estado convive com apagões que têm se tornado cada vez mais frequente conforme 

aumenta a crise no país vizinho. Roraima é o estado que mais sofre com o 

desabastecimento de energia em nosso país e por este motivo acredito que é necessária a 

realização desta audiência no estado para que a população possa ter os esclarecimentos 

necessários a respeito desta possível privatização. 

Gostaria de contar com o apoio dos nobres pares para aprovação 

deste Requerimento. 

 

Sala das Sessões, em 21 de março de 2018. 

 

 

Deputado EDIO LOPES 
PR/RR 


